
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2012 des
Modellfliegervereins Condor e.V. Butzbach
Datum und Ort: 24.02.2012  in der Gaststätte Zum Stern,  Butzbach
Tagesordnung: Siehe Anlage 1
Anwesenheit: Siehe Anlage 2
Beginn: 2000 Uhr
Ende: 2200 Uhr

Top 1

Der Vorsitzende begrüßt die 11 anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
Er führt aus, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und die
Tagesordnung den Mitgliedern mit der Einladung zugegangen ist. Es werden keine Einwände
oder Ergänzungen zur Tagesordnung vorgebracht.

Top 2

Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.

Top 3

Der Vorsitzende berichtet, dass  im Jahr 2011 der Flugbetrieb relativ problemlos abgelaufen
ist. Kleinere Dissonanzen konnten ausgeräumt werden. Er dankt allen Mitgliedern für ihre
engagierte Mit- und Zusammenarbeit in diesem Jahr. Erst durch ihren Einsatz wird ein für
alle Seiten gewinnbringendes Miteinander möglich. Probleme mit dem Mäher sollen in
diesem Jahr praxisnah gelöst werden. Dazu wird am Mäher eine Telefonliste angebracht,
damit der von einer Störung  Betroffene die Chance hat, ein Vereinsmitglied zu finden, der
dann ggf. den Mäher abschleppen kann. Sollte das nicht erfolgreich sein, so kann der Mäher
am Platz stehen gelassen werden und der Vorstand muss unmittelbar darüber informiert
werden. Auch eine Checkliste, die von einem Laien verstanden werden kann, soll am Mäher
verfügbar sein, um ggf. kleinere Probleme lösen zu können.

TOP 4

Der Kassenwart legt den Kassenbericht vor (siehe Anlage 3). Der Kassenprüfer Thomas
Fuchs hat die Kasse geprüft und bescheinigt dem Kassenwart einwandfreie Kassenführung.
Der Kassenwart berichtet, dass das Anmeldeverfahren für Neumitglieder mittlerweile
funktioniert. Die Beiträge konnten weitestgehend eingezogen werden. Das Handicap liegt
darin, dass die Programme, die den Vereinen von  den Banken zur Verfügung gestellt
werden, nicht mehr weiterentwickelt werden und so mit den neuen Rechnern nur
eingeschränkt verwendet werden können. Der Verein hat jetzt 40 Mitglieder. Die Beiträge von
den Neumitgliedern werden erst im Herbst eingezogen.
Es wurde Festgeld frei und einstimmig beschlossen 3000€ wieder festzulegen.
Der Kassenwart teilt mit, dass er nicht mehr für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung steht
und dass daher bis 2013 ein Nachfolger gefunden werden muss.

Top 5

Bericht des Jugendwarts siehe Anlage 4



Top 6

Der Kassenprüfer stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

Top 7

Es müssen der Vorsitzende, der 1. Beisitzer (Mäherwart) und der 3. Beisitzer (Jugendwart)
gewählt werden.
Andreas Scholz wird als Wahlleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Ulrich Stadelmann wird als Vorsitzender vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Carsten Schmidt wird als 1. Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Martin Müller wird als 3. Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Alle 3 nehmen die Wahl an.

Top 8

Die Erstsanierung des Platzes soll am 24.3 stattfinden. Thomas Fuchs erklärt sich bereit den
Platz zu walzen. Martin Müller erinnert mit einer Rundmail an den Termin. Bei schlechtem
Wetter wird der Termin auf 31.3.verschoben.
Dominik soll einen Profi konsultieren, wie eine Grundsanierung des Platzes aussehen könnte
und was an Kosten zu erwarten ist. Das wann und wie soll dann in  einer Vorstandsitzung
festgelegt werden. Es ist angedacht immer den halben Platz zu sanieren, damit der
Flugbetrieb mit wenigen Störungen weitergehen kann.

TOP 9

Thomas Fuchs organisiert eine Veranstaltung vor oder nach Weihnachten in der Halle.
Martin Müller organisiert einen Jugendwettbewerb, eine oder mehrere Fahrten und nimmt
evtl. wieder an den Osteraktivwochen teil.
Dominic entwirft ein T-Shirt mit Vereinslogo und schickt die Entwürfe an alle
Vereinsmitglieder. Heinz Linnemann organisiert einen Ausflug zum Hangfliegen, wenn sich
mehr als 2 Teilnehmer einfinden.

TOP 10

Der Antrag alle aufzunehmen, die sich um eine Vereinsmitgliedschaft beworben haben wird
einstimmig angenommen. Wenn Vereinsmitglieder Gäste mit oder ohne Fluggerät
mitbringen, so ist das den anderen Vereinsmitgliedern zu kommunizieren und die Fahrzeuge
sollten möglichst außerhalb geparkt werden. Dies sollte nicht häufiger als 2 mal im Jahr
stattfinden. Auch Grillveranstaltungen am Platz sollen nicht gehäuft durchgeführt werden.

Nieder-Weisel 18.3.2012

Ulrich Stadelmann          Heinz Linnemann
 (Protokollant)   (Kassenwart)


